

船高News

熊本県立御船高等学校
〒861-3204 熊本県上益城郡御船町木倉1253
第20号 E-mail mifune-h@pref.kumamoto.lg.jp
平成30年6月22日発行 Tel 096-282-0056

雨でも熱かった！船高体育祭



平成30年5月13日、あいにくの雨の中、御船高校体育祭は開催されました。ぬかるんだグラウンドをけり上げ、全身を雨に濡らしながら、優勝の二文字を目指して全員が躍動しました。伝統の「御船川下り」「竹取物語」の激闘をへて、クライマックスは「天神リレー」「歌合戦」に。声をからした応援の結末は、黄団の優勝となりました。有志による「演舞」は、今年も体育祭に華を添えました。悔し涙を流した赤団、青団は来年の優勝に向けて決意を新たにしました。

平成30年度中学校体験入学

7月24日(火)開催！ 中学校を通じて申込をしてください。

△参加待ってます！

高校総体・総文祭報告



少林寺拳法同好会、
水泳部、九州大会へ

美術部、写真部、
書道部、全国総文へ

6月1日から実施された高校総体で、少林寺拳法同好会が単独演武と組演武で、水泳では女子自由形で九州大会出場が決定。高校総文祭では美術、写真、書道で全国大会出場が決定しました。

リーエッセイ 龍鳳

伝統と新技術～主体的で深い学び～
教頭 小松 淳

全国高等学校ロボット競技大会での通算9回の優勝と、ロボットの実績は御船高校の伝統とも言えるようになりましたが、ここ3年間優勝から遠ざかっています。これは、本校の取組が低調になった訳ではなく、全国の各学校が力を入れ、技術レベルが格段に上がってきた事に起因します。部品を3Dプリンターで作るなどは、もはや常識と言えるほどです。本校も時代に遅れないよう、新しい技術や考え方を積極的に導入し、巻き返しを図りたいと思います。そんな中で、数ヶ月前に購入し



た3Dプリンターも既に十分に使いこなすなど、生徒諸君の新しい技術習得への貪欲さには目を見張るものがあります。「優勝」という大きな目標に向かって、それに必要な知識や技術をどんどん吸収しています。まさに「主体的で深い学び」が実践されています。ロボット製作は魅力的で素晴らしい教材でもあります。



創立97年
地域で学び、見つめる未来
広がる！わたしの可能性

<http://sh.higo.ed.jp/mifune>
御船高校 検索

